



Asociación Cultural
"Club Vespíneros Extremeños"

Ruta detallada sábado 4 de mayo en el marco de la XIV Reunión Nacional de Vespinos en Brozas 2024



- Salida desde la localidad de Brozas a las 9:30 h. dirección a Navas del Madroño por la carretera EX-207, (10 km).



- Navas del Madroño, es famoso en la comarca por tener multitud de chimeneas en su arquitectura, además de viviendas blasonadas. Una vez visitada, continuaremos ruta hasta Arroyo de la Luz por la carretera EX-207, (16,5 km).
- Atravesamos la localidad de Arroyo de la Luz por la travesía y ponemos rumbo a Malpartida de Cáceres por la carretera EX-207 + N-521, (8 km).
- Nos encontraremos con el cruce de la carretera N-521, en el que giraremos en dirección a Malpartida de Cáceres.
- Llegamos a Malpartida de Cáceres y visitaremos su Plaza Mayor, con las características sombras de sus paraguas y su monumento Natural Los Barruecos, paraje natural en el que, entre otras cosas, está el Museo Vostell y, además, se han rodado escenas de Juego de Tronos.



- Una vez visitado, continuaremos por la carretera N-521 hasta Cáceres, (11 km).



Asociación Cultural
"Club Vespíneros Extremeños"

- Llegaremos hasta la Avenida de las Arenas, giraremos a la derecha en la rotonda de los Donantes de Sangre y continuaremos por la N-630 y en la siguiente rotonda giraremos a la izquierda, por la Avda. Virgen de Guadalupe, circularémos hasta la Plaza Hernán Cortes y seguiremos por la Avda. del mismo nombre, para llegar a la altura de la Plaza de Toros y girar a la derecha por la calle Padre Bayle, cruzaremos hasta la calle Barrio Nuevo, hasta llegar a la Plaza de la Concepción, en la que nos tendrán que dar autorización para pasar por la calle Gral. Ezponda y llegar hasta la Plaza Mayor, en la que aparcaremos. Podremos disfrutar de las vistas de la propia plaza y de su magnífica Ciudad Monumental, joya arquitectónica que ha sido escenario de multitud de rodajes audiovisuales como Juego de Tronos.



- Una vez visitada Cáceres, ponemos rumbo a Casar de Cáceres, (10,5 km).
- Saldremos de la Plaza Mayor de Cáceres por la calle Gral. Ezponda, giraremos a la derecha por la calle Ríos Verdes y giraremos a la izquierda por la calle Gral. Margallo hasta llegar a la Plaza de Toros, en la que continuaremos por la Plaza de Argel, Avda. de las Lavanderas y Avda. Calatayud, hasta llegar a la rotonda donde cogemos la carretera CC-38 dirección Casar de Cáceres.
- Casar de Cáceres, tiene como bandera a su D. O. P. Torta del Casar, uno de los quesos más sabrosos y apreciados de mundo. Pueblo por el que tiene paso la Vía de la Plata de época Romana.



- Una vez visitada la población de Casar de Cáceres, pondremos rumbo a Garrovillas de Alconétar, camino en el que disfrutaremos de bonitos paisajes (25 km).



Asociación Cultural
"Club Vespíneros Extremeños"



- Continuaremos por la carretera CC-75 hasta llegar al cruce de la carretera N-630, iremos rumbo norte, pasaremos por la localidad de La Perala, continuaremos hasta el cruce de Garrovillas de Alconétar, y giraremos a la izquierda por la carretera EX-302, hasta llegar a esta localidad, donde nos dirigiremos hasta su gran Plaza Mayor, de unos 4000 m², de estilo gótico y mudéjar.
- En Garrovillas posee un rico patrimonio arquitectónico, dadas las influencias de diversas culturas que han pasado por ella. Disfrutaremos de la comida organizada.



- Una vez finalizada la comida, pondremos rumbo hasta el Puente Romano de Alcántara (33 km)
- Saldremos de la localidad por la carretera CC-113, hasta llegar al cruce con la carretera CC-52, y giraremos a la derecha, atravesando la localidad de Mata de Alcántara, hasta llegar al cruce con la EX-117, en el que giraremos a la derecha para bajar al Puente Romano de Alcántara. Subiremos hasta el mirador, atravesando el puente y siguiendo la carretera.



- El Puente de Alcántara, es una joya arquitectónica de la ingeniería civil de época romana, que aun hoy, se sigue utilizando por el tráfico rodado de menos de 20t. Desde el mirador, podremos observar la presa del embalse José María Oriol-Alcántara II y el puente romano desde otra perspectiva.



Asociación Cultural
"Club Vespíneros Extremeños"

- Una vez visitado mirador, pondremos rumbo a Brozas (18 km).
- Saliendo del puente, por la carretera EX-117, atravesaremos la localidad de Alcántara, hasta llegar al cruce de Membrío, en el que cambiaremos de nombre de vía, siendo ahora EX-207, hasta llegar a Brozas.



- Llegamos a Brozas, que alberga uno de los conjuntos monumentales más importantes de la provincia, con sus iglesias, ermitas, conventos, el castillo, palacios, etc.
- Continuaremos en la localidad con la marcha del programa de actividades organizado por el Club Vespíneros Extremeños.